

平成 28 年度 市民からのご意見

(単位:件)

日付	賛成	反対	その他	計
9/23 供覧分	12	8	0	20
10/3 供覧分	4	2	0	6
10/7 供覧分	5	1	0	6
10/11 供覧分	6	1	1	8
10/31 供覧分	3	1	0	4
1/16 供覧分	5	1	2	8
1/24 供覧分	11	2	0	13
2/7 供覧分	3	0	0	3
<b>合計</b>	<b>49</b>	<b>16</b>	<b>3</b>	<b>68</b>

## ご意見シートによる市民からの意見（概要） 9/23 供覧分

### **賛成** 12件

- ・病院がないことに大きな不安。スピード感を持ち取り組んでほしい。期待している。
- ・進出してもらった病院は魅力ある、一流の病院がよい。
- ・周辺環境になじむデザインの病院を誘致してほしい。
- ・高齢者に総合的病院は必要。
- ・子育て中で、医療に対し不満があり、病院誘致には賛成。
- ・アーデンヒルの中には病院を望んでいる人たちもいる。ぜひ誘致をと望んでいる。
- ・現在とても不便を感じている。できるだけ早く実現してほしい。
- ・一般的な診療をしてくれる病院がよい。往診もしてほしい。高齢者向けの運動設備を併設したり、食堂があってもよい。
- ・10階建て程度の病院がよい。横浜市の環境設計制度を参考にしたらどうか。
- ・横須賀市や三浦市と連携して進めてほしい。
- ・年をとり病院の必要性を痛感。必要なものは予定どおり進めてほしい。
- ・急がずに良い病院を作るべき。

### **反対** 8件

- ・土地を貸したり、市が補助をするのは許されない。予定地は、災害時の仮設住宅用に確保しておくべき。
- ・市の財政を圧迫するような費用は出さないでほしい。
- ・総合的病院用地として提供するためにここに住んだわけではない。
- ・沼間3丁目しか考えていないことに不満。高齢者の救急搬送については、住居に近い病院に処置設備を設置することで対応、小児科については住居近くに小規模病院を誘致した方がよい。
- ・交通事情の改善により医療の問題も改善できる。沼間3丁目は病院には不適。
- ・逗子の財政や人材から考え、病院誘致にお金や人を使っている場合ではない。
- ・沼間3丁目に病院は簡単に建てられない。用地確保して公募すべきであり、順序が逆。
- ・子どもへの対策の方が重要。予定地は、保育所等の建設をするべき。

## ご意見シートによる市民からの意見（概要） 10/3 供覧分

### **賛成** 4件

- ・近所にかかりつけがないため、一般的な診療をしてくれる病院がよい。運動設備を併設してほしい。
- ・横浜横須賀道路から見える10階建てがよい。
- ・同じ二次医療圏である、横須賀市や三浦市と連携をして考えていく必要がある。
- ・以前は反対していたが、年をとり病院の必要性を痛感している。

### **反対** 2件

- ・沼間3丁目予定地に本当に病院は建つのか。本来なら、用地を確保して公募を実施するべきで、順序が逆。
- ・沼間3丁目予定地には保育所など将来の子供への対策となるような施設を建設するべき。

## ご意見シートによる市民からの意見（概要） 10/7 供覧分

### **賛成** 5件

- ・賛成だが、住民と詰めていかなければならない課題が山積み。市民の声を聞くべき。
- ・賛成だが、何年も前に自治会を脱退した。自治会に入っていない人のため、全世帯のお知らせを配布すべき。近隣住民を対象に再度説明会の実施を要望する。
- ・アーデンヒルの住民には「かかりつけ医療」の機能を特典として付与してほしい。
- ・一流レベルの病院を誘致するよう尽力していただきたい。
- ・沼間3丁目の土地利用はやむなし。住民感情を考慮し、病院の設計や交通について配慮をしていただきたい。

### **反対** 1件

- ・渋滞する道路について先に整備すべき。

## ご意見シートによる市民からの意見（概要） 10/11 供覧分

### **賛成** 6件

- ・病院誘致を進めてください。
- ・病院の駐車場は地下がよい。
- ・経営の安定した病院を望む。時間的制約があるので、早急に進めていただきたい。
- ・市長の説明よくわかった。葉山町との連携をとり、建設してほしい。
- ・実現に期待。多くの賛成者がいる。地域の荒廃を防ぐためにも、開発されるべき。アーデンヒルの住民にとっても利益になる。
- ・誘致には以前から賛成。賛成市民と反対市民の話し合う場を設けてほしい。

### **反対** 1件

- ・長い目で病院問題は対処すべき。沼間3丁目予定地は無償貸与せず、土地を購入させるべき。病院は不足していない。

### **その他** 1件

- ・司会はテーマの整理をしてほしい。具体的な見通しについて説明がほしい。地元説明会については、自治会ではなく、全員に通知すべき。

## ご意見シートによる市民からの意見（概要） 10/31 供覧分

### **賛成** 3件

- ・色々と問題はあるが、反対する理由には当たらない。湘南鎌倉総合病院は、移転前も移転後も住宅地の中にある。
- ・逗子に総合的病院がないのは悲しく不便。ぜひ実現を。
- ・自治会に所属していない人も多いことを念頭に情報発信を。土地の用途緩和の可能性、地の利の訴求など、市がよい病院にすることをサポートしてほしい。

### **反対** 1件

- ・アーデンヒルは閑静で緑が多い居住環境。病院の建設により失われるものは大きい。

## ご意見シートによる市民からの意見（概要） 1/16 供覧分

### **賛成** 5件

- ・病院建設は永年の希望。ぜひ実現に向けて進んでほしい。
- ・現在の救急体制では搬送時間が長い。早急に建設を進めてほしい。
- ・一般病床が45床というのは少ない。総合的病院ではなく、療養型病院と説明し、市民の合意を得るべきではないか。
- ・アーデンヒルの交通・住環境が悪化しないように、十分住民と話し合い進めてもらいたい。
- ・災害により道路が寸断されたとき、市民が行ける病院がない。ぜひ市内に病院をつくってほしい。今回は期待してもよさそうだと感じた。

### **反対** 1件

- ・無償で土地を貸与すべきでない。また、今後人口が減少していく中、経営が行き詰るのは明らかである。病院過剰地域でもあり、病院誘致には反対である。

### **その他** 2件

- ・アーデンヒルの住環境を壊すことは絶対にやめてほしい。周辺の治安の保証、渋滞対策、緊急車両の音対策、ごみ処理対策、周辺住民のメリット、デメリットを明確にしてほしい。また、アーデンヒル自治会にはどう対応するのか。
- ・意見の集計結果を公開してほしい。

## ご意見シートによる市民からの意見（概要） 1/24 供覧分

### **賛成** 11件

- ・ 色々な意見はあると思うが、一歩ずつ進めてほしい。
- ・ 病院誘致に賛成。池子は自然公園のままがいい。
- ・ 大型の救急病院がないことは不安。一日も早い開設を望む。
- ・ 標榜科目の具体的表示がなかった。総合内科を設けてほしい。実際に病気、入院経験者の意見も広く聞いてほしい。池子の緑は破壊しないでほしい。
- ・ 病院誘致に賛成。病院では「みみ」カード等を難聴者のために活用してほしい。
- ・ 内科でも循環器、糖尿病、それぞれ専門家を配置してほしい。京急バスの利用は金額的に大変なため、病院からシャトルバスを出してほしい。
- ・ 公費負担は最少にしてほしい。市の方針を支持する。
- ・ 総合的病院は必要。眼科があるのでありがたい。
- ・ 横須賀共済病院や大学病院とも連携してほしい。神経内科を標榜してほしい。
- ・ 差額ベッド代、全室個室に不安あり。市長には市民の側に立ち、葵会と交渉してほしい。
- ・ 誘致反対の質問、意見に時間を割くのは、説明会の趣旨と異なり、中断させるべき。賛成の質問、意見については、具体的なわかりやすい回答を望む。葵会からは法人役員の出席が望ましい。

### **反対** 2件

- ・ 逗子市の規模で市民病院を開設するのは財政的に負担が大きい。将来の財政リスクを充分に検討すべき。
- ・ もっとよく検討して決めてほしい。病院ありきでの説明もいいかげん。池子は絶対ダメで、沼間にといいのはおかしい。

## ご意見シートによる市民からの意見（概要） 2/7 供覧分

### **賛成** 3件

- ・総合的病院は必要以上に検査をすることもなく、きちんと診察してくれるため賛成。病院で消費する食材等は、市内業者から購入してもらえば地元経済も潤う。
- ・総合的病院ができることはありがたい。透析患者が入院できるようにしてほしい。
- ・病院建設予定地の整備費用は住宅購入者が負担しているため、病院ができるのであれば、地元住民へのメリットがほしい。紹介状なしでも特別料金が発生しないようにしてほしい。